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SOCIEDAD SUIZA DE ESTUDIOS HISPÀNICOS

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA
Neuchâtel, viernes 25 de noviembre de 2005 (17.30-18.50)

La Presidenta, Beatrice Schmid, comunica a la Asamblea las excusas de
Carlos Alvar, Erna Brandenberger, Tobias Brandenberger, German Colon,
Anita Gerber, Gerold Hilty, Gustav Siebenmannjenaro Talens y Maripaz
Yânez que no han podido acudir.

2 Aprobaciôn del Acta de la Asamblea General 2003
La AGO aprueba por unanimidad el Acta de la Asamblea de Friburgo,

del 26 de noviembre de 2004.

3. Informe de la Presidenta
B. Schmid senala que desde la ultima AGO no ha habido grandes

novedades. Sigue aumentando el numéro de socios de manera continua,
aunque ya no de forma tan espectacular como en los anos anteriores. Los
correos electrönicos de la secretaria han ido manifestando, también en
2005, la riqueza y variedad de las actividades del hispanismo suizo.

A este respecto cabe resaltar en este ano de 2005 los numerosos
eventos realizados en los Departamentos de Espanol de las universidades
suizas en torno al Cuarto Centenario del Quijote, que han sido de Indole
diversa: coloquios, ciclos de conferencias, lecturas pûblicas y exposiciones,
de los cuales destaca el Simposio Internacional "Cervantes y los Orlgenes
de la Modernidad Europea", organizado por nuestra Sociedad, como fue
acordado por la Asamblea General de 2003 en Zürich. Este Simposio tuvo
lugar a principios del mes de junio en la Universidad de Ginebra,
organizado en colaboraciön entre las Universidades de Ginebra, Basilea y
Friburgo, con intervenciones de cervantistas internacionalmente
reconocidos y de jövenes hispanistas suizos y espanoles.

Asimismo merece especial menciön la actividad de los grupos tea traies:
el de Friburgo representö en junio la pieza teatral "Crapuleando con Satan
Cani (El diablo visita Espana)"; El Teatro Espanol de Berna présenta este
fin de semana (noviembre de 2005) "El agujerito" de Luis Penafiel y Los
Comicastros de Zurich, "Historia de una escalera" de Buero Vallejo, que
aün tendrân dos representaciones en diciembre. Para las demis actividades
remite a las paginas de "Mesa Revueita" del actual Bolettn (otono 2005)

que se enviarâ en los pröximos dîas a los socios.
Pasando a otro tema, la Presidenta informa de que en junio nuestra

Sociedad fue representada por el Tesorero, Marco Kunz, en la Asamblea
General Anual de la Academia Suiza de Ciencias 1 lumanas y Sociales, y
por la Presidenta en la Asamblea Ordinaria de la Secciön de Lenguas y
Literaturas, asi como también en la Conferencia de Présidentes de dicha
Academia. Una de las preocupaciones centrales en todas estas reuniones



fue la reforma y el futuro papel de las Academias suizas. Como es

conocido, tras la reorganization del Departamento del Interior de la
Confederation, enparticular de la Secretaria de Education e Investigation,
a las cuatro Academias Suizas se las llamô a redéfinir su perfil y sus

objetivos, a reorganizar la estructura comûn y la colaboracion entre ellas

y a définir su position en el âmbito de la investigation en Suiza y respecto
de otras instituciones como por ejemplo el Fondo Nacional Suizo para la

Investigation, por un lado, y Sciences et Cité, por otro. Paralelamente se

constata también que las autoridades politicas y el Parlamento controlan

y cuestionan el presupuesto de las Academias. Las primeras consecuencias
de estas innovaciones ya se han hecho sentir. Enprimer lugar, la Academia
tuvo que elaborar un detallado informe sobre el perfil de las publicaciones
subvencionadas y también fue llamada a llevar a cabo una reforma formai

y financiera de las revistas que patrocina. En este contexto, el dia 10 de

marzo Antonio Lara como Director de Elispanica Helvetica, y la Presidenta
misma, representando la Direction del Boletîn Hispânico Helvético, tuvieron
una entrevista en Berna con los senores Zürcher y Peter, el Secretario
General de la Academia y el responsable de las publicaciones
respectivamente, donde tuvieron la ocasiôn de exponerles las caracte-
risticas y las particularidades de nuestras dos publicaciones.

Otra de las consecuencias de dichas reformas es la importancia que la
Academia darâ en el futuro en mostrarse de cara hacia afuera como una
ünica entidad académica, por lo que se formularân de manera explicita
requisitos con los que deberân cumplir las asociaciones para formar parte
como asociaciones miembros de la Academia.

Por ultimo, y volviendo al Hispanismo suizo, tiene el placer de
anunciarles que las dos câtedras de Literatura Espanola vacantes han sido
ocupadas hace algunos meses: la de Zurich con el nombramiento de Itziar
Lopez Guil, y la de Basilea con el profesor Harm den Boer, que tomarâ
posesiôn de la câtedra el 1 de enero proximo.

4. Informe de la Tesoreria
El Tesorero, Marco Kunz, senala que no hay grandes novedades en el

ano 2005. El numéro de socios ha aumentado ligeramente en comparaciön
con las cifras presentadas el ano pasado: tenemos exactamente 287 socios,
siete mâs que hace un ano, que se reparten de la manera siguiente: 227

individuales, 34 estudiantes, 10 socios de honor, doce protectores y cuatro
colectivos. Es de resaltar que el nûmero de socios estudiantes se incrementa
cada ano; también este ano contamos con cinco socios mâs en esta

categoria. En 2005 han ingresado quince personas y hemos perdido a 8

socios, cuatro por no pagar por dos anos consecutivos la cuota, très por
decision propia, y alguna baja también por fallecimiento de un socio. Asi
pues, nos estamos acercando a los 300 socios.

En cuanto al balance de entradas y salidas, se presentan los puntos que
aparecen todos los anos; no aparece Hispanica Helvetica porque no hubo

que pagar nada. Tuvimos un pequeno déficit de 66 francos.
B. Schmid agradece la labor del tesorero y pide aprobar el balance y



dar descarga al tesorero. La AGO aprueba el informe del tesorero por
unanimidad.

5 Nueva modalidad de subvenciön de Actividades
B. Schmid toma la palabra y senala que, como sabemos, actualmente

la mayor parte de los ingresos de nuestra Sociedad procédé delà Academia
de Ciencias Humanas y Sociales y por tanto indirectamente de la
Confederaciön. La Academia reserva una parte importante de su
presupuesto anual a las publicaciones y las actividades de sus sociedades
miembros, que son en la actualidad 53. Ahora bien, debido a que el
Parlamento ya no aprueba automâticamente el presupuesto de las
Academias y a que se ha retrasado la fecha de aprobaciôn de dicho
presupuesto, la Academia a su vez ya no puede transferir por adelantado
a sus sociedades miembros la suma total de las subvenciones previstas
para todo el ano. Por esta razôn, en lo que respecta a subvenciones para
eventos -no para publicaciones de momento- ya no adelanta el dinero,
sino que lo envia a las asociaciones solo después de recibir y aprobar los
justificantes. Ahora bien, en el caso de nuestra Sociedad no sölo se trata de
las subvenciones para nuestras propias actividades, como son lasJornadas
Hispânicas, sino también de otros eventos en los que los organizadores
por una razôn u otra prefieren transmitir solicitudes de subvenciön a la
Academia no directamente sino a través de la Sociedad. Son por ejemplo
el Grand Séminaire de Neuchâtel y los Coloquios que se suelen organizar
en Berna. Dado que se trata de una suma importante, por ejemplo el

importe de subvenciones para eventos ha ascendido en 2005 a 14.000

CHF, que para nuestra Sociedad no supone una bagatela, la Junta Directiva
propone a la AGO que la Sociedad de Estudios Hispânicos solo adelante
el dinero para lasJornadas y para otros eventos organizados directamente

por ella misma directamente. En los demâs casos, en los que nuestra
Sociedad solo actûa de intermediaria entre los organizadores y la
Academia, pagarâ el dinero en cuanto éste sea depositado por la Academia
en la cuenta de la Sociedad.

B. Schmid cede la palabra a Marco Kunz, quien réitéra que las
subvenciones pagadas son una suma importante para nuestra Sociedad,

por lo que no puede restituir 14.000 CHF que aûn no tiene. Por otra parte
también causan problemas adelantar el dinero para las Jornadas, porque
en este caso se paga igualmente dinero que solo se recibc el ano siguiente.
Por eso el tesorero réitéra la posiciôn expresada por la Presidenta de no
adelantar sumas en caso de que no se träte de las propias actividades de
la SSEH.

Irene Andres pide la palabra y pregunta que, si ha entendido bien, la
Academia no adelante ninguna suma, pero que la SSEH si se
comprometeria a adelantar el dinero para la organizaciôn de las Jornadas,
o por lo menos el 50%. Marco Kunz précisa que este ano (2005) se ha
adelantado el 50%, pero que la propuesta de la J D es adelantarlo todo pa ra
las Jornadas a partir del ano que viene. Irene Andres expresa su acuerdo
con la propuesta de la JD, pues senala que mientras la suma para la



organization de las Jornadas que da la Academia es bastante importante,
la otorgada a otras actividades es bastante menor, por ejemplo en el caso
del Grand Séminaire se trata de 2000 CHF. Ademâs la experiencia de este
ano fue muy buena en este sentido, pues inmediatamente después de
haber enviado las facturas se recibio el dinero de vuelta. Asi que le parece
normal que las Jornadas tengan prioridad como evento de la Sociedad. B.

Schmid agrega que esto, por dos razones, por estar organizadas por la
propia Sociedad y porque los organizadores cuentan para ello con el
dinero de la Sociedad integramente, mientras que en el caso de otros
eventos este dinero otorgado por la Academia constituye solo una parte.

Se aprueba por unanimidad la propuesta de la JD de adelantar sölo el
dinero para las Jornadas 0 para otros eventos organizados por la SSEH.

6. Aumento de la cuota anual
B. Schmid indica que otra cuestiön financiera pendiente es la referente

a la cuota anual. Ya que se trata de la ultima AGO de la Junta actual, es

mejor tratar este asunto ahora y no dejârselo como herencia pendiente a
la que tomarâ el relevo. La cuota anual vigente de 25 CHF no se ha
modificado en por lo menos 30 anos. Desde luego los precios han subido,
los gastos han aumentado, por lo que la cuota actual résulta mâs bien
simbôlica. Por otro lado, con todo el movimiento que hay en las Academias

y su reestructuraciôn, esta cuota es muy baja en comparaciön con la de
otras sociedades suizas miembros de la misma Academia, razôn por la
cual también tendremos dentro de poco un problema si mantenemos la
cuota vigente. Por eso, la JD propone subir la cuota a 50 CHF anuales para
los socios individuals, lo que, segun el art. 21 de los estatutos, significaria
que para los socios protectores es como minimo el doble, o sea 100 CHF,
y para estudiantes, de acuerdo con el mismo pârrafo de los Estatutos, sera
la mitad, o sea 25 CHF.

Antonio Lara pide la palabra y dice que aumentar la cuota al doble

para los estudiantes le parece un poco exagerado, si tenemos en cuenta
que ahora pagan ünicamente 12 CHF y solo tenemos ocho estudiantes
nuevos. B. Schmid esta de acuerdo con A. Lara y senala que precisamente
eso era lo que queria la JD: no modificar la cuota para los estudiantes, pero
el problema legal con el que nos enfrentamos es que en los Estatus se
establece que los estudiantes pagan la mitad de la cuota de los socios
individuales, lo que significaria que, de no subir la cuota de los estudiantes,
habria que hacer una modification de los Estatutos, lo que habrfa que
poner en el Orden del Dia del ano que viene. M. Oehrli opina que 25 CHF
al ano no es mucho para un estudiante. B. Schmid también cree que no se
trata de una gran suma, pues hablamos de 25 CHF anuales. M. Kunz
anade que ademâs a los estudiantes se les paga el viaje en tren a las
Jornadas, pero que hasta ahora casi ningün estudiante ha pedido el

reintegro. I. Andres menciona que habria que informar mejor en este
sentido a los estudiantes sobre sus prerrogativas y derechos, y que
personalmente no cree que 25 CHF sea mucho. E. Rüfli anade que no
conoce ninguna otra sociedad donde la cuota sea tan baja, ademâs ha



aumentado el servicio, como por ejemplo con el Boletin, que de por si ya
vale mucho mas de 25 CHF. Por otro lado, si calculamos los 25 CHF al ano,
resultan poco mâs de dos CF1F al mes, y no cree que los estudiantes no
estén en condiciones de pagar dos CHF al mes. J.M. Lopez de Abiada
senala que no séria recomendable cambiar los Estatutos y que 25 CHF es

una cuota relativamente baja, por lo que su voto esta a favor de subir la
cuota también para los estudiantes. J. Penate interviene y dice que
también hay que ver qué es lo que ofrece la SSEH a los estudiantes y que
tal vez deberian hacerse mâs actividades que los atraigan. M. de la Torre
contesta que todo es perfectible y que siempre se pueden encontrar mâs
ideas para atraer a los estudiantes, pero que aparte del Boletin y de las

Jornadas con el reembolso del viaje estâ el envîo constante por mail por
parte de la Secretarfa de las actividades realizadas en el Hispanismo
suizo. Asf que con todo esto, 25 CHF es una cuota bastante razonable, lo

que evidentemente no quita que en un futuro se incremente el servicio

para estos socios.
Se procédé a la votaciön. El aumento de la cuota: 50 CHF para socio

individual, 100 CHF para socio protector y 25 CHF para socio estudiante
es aceptado por unanimidad.

8. Informe de Hispnnica Helvetica
A. Lara informa de que este ano 2005 El numéro 15, de HH es la tesis

de Yvette Biirki, La publicidad en escena. Anâlisis pragmâtico textual del

discurso publicitario de revistas en espanol. Tradicionalmente al numéro 15

se le llama el de la nina bonita, pero confiesa, como director de la

colecciön, que éste tiene algunas poquitas pecas, que no disminuyen en
nada la calidad cientifica del trabajo, por lo que estâ muy orgulloso de ella.

Si ha sido el numéro 15, eso quiere decir que la colecciön Hispanica
Helvetica cumple 15 anos, motivo por el cual cabria hacer un pequeno
balance de las ventajas de esta colecciön de publicaciones con respecto a

sus objetivos. La colecciön naciö en los anos 90 con dos objelivos bâsicos.
El primero era que nuestra Sociedad tuviese una especie de escaparate
que mostrase a partir de sus publicaciones la calidad cientifica universitaria
de Suiza tanto en el âmbito de la literatura como de la lingiiistica. El
segundo era que se privilegiaran los trabajos de los jövenes investigadores
suizos. Tras estos 15 anos de trabajo, puede decirse que ambos objetivos
se han cumplido a cabalidad: de los quince numéros, cuatro corresponden
a investigaciones de profesores, ocho son tesis doctorales y très numéros
han sido miscelâneos. En cuanto a la naturaleza de las publicaciones,
nueve han correspondido a publicaciones de carâcter literario, très son de

lingiiistica y las otras très son de carâcter hfbrido. Es importante resaltar,
que en todos estos anos se ha seguido una clara linea de orientaciön, que
es la que se piensa seguir en las futuras publicaciones.

Para el numéro del 2006, que es el numéro 16, se publicarâ otra tesis
doctoral, en esta oportunidad de la Universidad de Berna. Se trata de la
tesis de Juan Miguel Lopez Merino dedicada a la obra poética y novelesca
de Roger Wolfe cuyo titulo serâ Roger Wolfe y el neorrealismo espanol de



finales del siglo XX. Para el ano 2007 todavia no hay ninguna propuesta, por
lo que invitamos a los profesores a enviarlas hasta el mes de mayo de 2006.

9. Informe del Boletîn Hispânico Helvético
B. Schmid informa de que J. Talens, responsable del Boletîn no puede

estar présente por motivos familiäres, que lo han obligado a viajar a

Madrid inesperadamente, pero que Henriette Partzsch y Valeria Wagner
se encargarân, en su nombre, de poner al corriente a los socios sobre la
actividad del Boletîn.

H. Partzsch toma la palabra y anuncia la salida del numéro de otono
junto con el Directorio de los socios. Subraya que las direcciones que
aparecen corresponden al directorio oficial de la SSEH, por lo que los
socios deberân comunicar cualquier cambio o errata directamente al

tesorero de la SSEH. En el nümero de primavera se publicarân dos mini
dossiers, uno sobre las Américas y otro sobre Francisco Ayala por las
celebraciones debido a su Centenario. También habrâ un articulo sobre
literatura medieval y uno sobre Jean Luc Godard. Ademâs, como siempre,
se publicarâ el articulo del joven investigador que haya ganado el premio
de la Sociedad. H. Partzsch hace un llamado a los socios que nos envien
sus trabajos, porque como parte del escaparate de la SSEH, el Boletîn
también cumple la funciön de mostrar los frutos del trabajo de los
estudios hispânicos en Suiza. Finalmente, H. Partzsch expresa en nombre
del directorio del Boletîn su agradecimiento a la Junta saliente y le cede la

palabra a Valeria Wagner.
V. Wagner informa sobre el establecimiento de un portai electrönico,

fruto de la colaboraciön de las Universidades de Ginebra y Valencia, y del
Centro de Estudios Cervantinos. En este portai habrâ très publicaciones.
Se trata de la revista de Lingüistica Lynx, de la colecciôn de monografias
que publicarâ dicha revista y también de una colecciôn de documentos de

trabajo. Asimismo se podria poner en este portai el Boletîn en una forma
que aûnestaria por determinarse, pero de todas formas lo que se propondria
es poner todos los nümeros del Boletîn ya agotados en la Red. También
cabe la posibilidad de que se saquen menos ejemplares en papel, que
serian sustituidos por el nümero electrönico en este portai, con lo cual se
ahorraria dinero. Es decir: una vez que los socios hayan recibido sus
ejemplares, inmediatamente se procederia a poner el numéro en Internet.
Otra posibilidad séria que aquellos que consulten el Boletîn en el Portai
tengan que pagar, pero es la opciôn que menos favorecen los intégrantes
de la direcciôn del Boletîn. Agrega que este portai séria gratuito. Séria mâs
bien un servicio para atraer mâs publico. B. Schmid toma la palabra y
senala que los detalles tendrân que plantearse y hablarse de manera mâs
extensa en la Junta y luego en una Asamblea General. Aprovecha la
ocasiôn para recordar que la SSEH también tiene su pâgina web en el
portai de la Academia y que alli también cabria la posibilidad de poner la
version electrônica del Boletîn, si bien de momento sölo figuran los
Indices, como también los de Hispanica Helvetica.
10. Jornadas Hispânicas



a) Propuesta presentada para las Jornadas HispAnicas 2007:
B. Schmid indica que para las Jornadas del ano 2007 ha llegado la

propuesta de Rolf Eberenz, a quien le agradece y le da la palabra. R. Ebe-

renz informa que el tftulo provisional séria "La prensa espanola: espacio
literario y universo lingüistico", o sea se trata de una propuesta que esta

a caballo entre la lingüistica y la literatura. Se refiere sobre todo a ciertas
columnas en la prensa espanola que se escriben con cierta ambiciôn
literaria, como la crönica, los reportajes y articulos de opinion como los
de Millâs. Indica que aûn queda por establecer de qué manera se

equilibrarân los aspectos lingüisticos y literarios, pero decididamente se

concédera un espacio importante a la cuestiôn estética y literaria, por lo

que se invitarâ a algûn critico, a algûn periodista y a algün creador
importantes.

La propuesta es aprobada con entusiasmo por parte de la AGO.

b) Informe del organizador de las Jornadas HispAnicas de 2006
Sobre las Jornadas de 2006 informa el profesor Manuel Galeote de la

Universidad de Berna. Para la parte lingüistica, lo que se denomina
industria delà lengua, vendrân Carlos Subira ts y GuillermoCoto. Para la

parte literaria vendra un autor de Best Seller muy conocido que ya ha
vendido los derechos de autor de su ultimo libro aûn no publicado a 15

paises. B. Schmid agradece a M. Galeote.

11. Elecciones
B. Schmid toma la palabra y senala que ya que se acaba el ejercicio de

la actual Junta, tal como estipula el art. 17 de los Estatutos, y tomando en
cuenta que no llegô ninguna propuesta de candidatura ni para la
Presidencia ni para ningün otro cargo, la Junta Directiva ha contactado a

varios colegas con experiencia de juntas anteriores y como resultado de
estos contactas la junta saliente propone a la AGO la lista siguiente para
los ano 2006-2007:

- Presidenta: Prof. Mariela De La Torre, actual Vicepresidenta y ex
Secretaria de SSEH

- Primer Vicepresidente: Prof. Hugo Bizzarri de la Universidad de Friburgo
- Segunda Vicepresidenta: Prof. Maria Paz Yânez, de la Universidad de

Zurich
- Tesorera: Gabriela Cordone, docente de las Universidades de Friburgo

y Lausana
- Secretaria: Victoria Beguelin, docente de la Universidad de Lausana

Antes de procéder a la votaciön M. De La Torre pide la palabra y senala

que ésta es la primera vez que se présenta una lista sin ningün catedrâtico,
lo cual tiene sus ventajas y desventajas. De hecho, ella quiere dejar
explicitamente constancia que a ella le hubiese gustado ceder su lugar a

un catedrâtico con mâs experiencia, aunque no exista a este respecta nada
estipulado en los Estatutos, pero no se ha dado el caso. Réitéra que aûn es

tiempo de que se presenten otras listas en la Asamblea. 1. Andres senala

que en realidad es tradicion que el cargo de Présidente lo cumpla un



catedrâtico o una catedrâtica, pero que en otras asociaciones no ocurre asf,

por ejemplo en la Asociaciön de Filosofia el Présidente no es un catedrâtico,
por lo que no cree que el hecho de que no sea una catedrâtica la que ejerza
la funciön de Presidenta pueda suponer algùn problema para la SSEH. B.

Schmid agrega que incluso hay asistentes que cumplen este papel en
algunas sociedades. M. De La Torre puntualiza que ella incluso le ha

propuesto la presidencia a un par de profesores, sin éxito. José Manuel
Lopez de Abiada toma la palabra y dice que a él le parece muy bien que
porprimera vez no haya un catedrâtico y que la docencia de los catedrâticos
no habla precisamente en favor de los catedrâticos. Él es uno de los alu-
didos por M. De La Torre, pero que lamentablemente no estâ en condiciones
de aceptar el cargo, pero réitéra de que estâ muy contento con este cambio
de direction en la tradition de la SSEH.

Tras la salida de los candidatos, se procédé a la votaciön. La nueva
Junta Directiva es elegida por unanimidad.

12. Premio SSEH al mejor trabajo universitario 2005
a) concesiôn

La Presidenta recuerda a los socios présentes que este ano se ha con-
vocado por segunda vez el Premio al mejor trabajo universitario, dotado
con 1000 francos y que es la primera vez que se otorgarâ, puesto que el ano
pasado quedô desierto. Cede la palabra a Ana Casas, que en representation
de la Comisiôn que ha trabajado en la evaluation de los trabajos
presentados, lee el fallo del Premio.

Fallo del premio de la SSEH al mejor trabajo académico:

Neuchâtel, 19 de noviembre de 2005

Eljurado, constituido por Yvette Biirki, Ana Casas, Manuel Gonzalez, Itzlar
Lopez, y Ewald Rüfli, ha decidido por unanimidad otorgar el Premio de la SSEH
a la tesis de licenciatura de Agnes Zavala: "La Generaciôn del Crack ~i una nueva
narrative mexicana?".

Dada la gran calidad de los trabajos presentados, el jurado ha llegado a su
veredicto después de una larga reflexion. Queremos subrayar el hecho de que en
todos los ensayos destaca el rigor cientifico y la novedad de sus planteamientos.

La decision de concéder el Premio al trabajo de Agnes Zavala tiene en cuenta
su profundidad y rigor, ast como el mérito anadido de ser sorprendentemente
innovador. Constituye el trabajo académico mas completo que existe sobre la

generaciôn del Crack, una generaciôn literaria contemporânea de gran éxito en

Europa y México y sobre cuya producciôn artîstica apenas si existen estudios

especializados. Por otra parte, cabe subrayar la notable capacidad critica que
Agnes Zavala despliega en su trabajo, asicomo su indudable dominio del método
de anAlisis textual y de la teoria literaria. Desdc el punto de vistaformai, el ensayo
premiado présenta una estructura clara y equilibrada, ademâs de poseer un
altîsimo nivel de expresiôn.
Una version resumida o extrada de este ensayo se publicarà en el Boletin



Hispânico Helvético, ateniéndose a las normas que se especifican en el punto 9 de

la convocatoria del Premio.
Por la présente, queda abierta la convocatoria del Premio de la SSEH al mejor

trabajo académico del ano 2006.

b) Nuevo miembro en la Comisiôn del Premio al Mejor Trabajo Académico de la

SSEH
B. Schmid indica que debido a que I tzîar Lopez Guil, que hasta la fecha

ha integrado la Comisiôn encargada de evaluar los trabajos presentados
al Premio de la SSEH ha sido nombrada catedrâtica en la Universidad de
Zürich, ya no ejercerâ dicha funciôn, por lo cual propone a la Asamblea
como su sucesora a Rita Catrina Imboden de la Universidad de Zurich.

La Presidenta pide votar dicho cambio. Rita Catrina Imboden es

aceptada como nuevo miembro de la Comisiôn por unanimidad.

13. Varia
Luis Lopez Molina pide a la Tesoreria pasar a ser socio protector en

vez de ser socio de honor.

A las 18.50 se levanta la sesiôn.

Neuchâtel, 25 de noviembre de 2005

La Secretaria, Yvette Biirki

c
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